

Vereinsabend mit Mitgliederehrung

Schwarzenbach/Saale, 24.01.2025

Zum Vereinsabend mit Mitgliederehrung hatte die Siedlergemeinschaft Schwarzenbach/Saale e.V. ihre Jubilare und Mitglieder ins Siedlerhaisla am Hopfengarten eingeladen. Jahrelange treue Mitgliedschaft und Engagement ist ein wichtiger Teil im Vereinsleben und verdient besondere Beachtung.

Nach einer kurzen musikalischen Einleitung begrüßte 1. Vorsitzender Reinhard Walther die zahlreichen Mitglieder im vollbesetzten Siedlerhaisla und übergab das Wort an den 1. Bürgermeister Hans-Peter Baumann, der die Dankesworte der Stadt an die Jubilare und den Vorstand überbrachte und das hervorragende Ergebnis beim Bundeswettbewerb der Siedler ansprach.

Vor der Mitgliederehrung aß man gemeinsam zu Abend. Die Fleischhauerei Vider und die Siedlerküche hatten alles bestens vorbereitet.

Frisch gestärkt begann die Mitgliederehrung. 1. Vorstand Reinhard Walther verlas die zu Ehrenden für 25, 40 und 50 Jahre und überreichte, unterstützt von 2. Vorsitzenden Achim Klehr, die Urkunden und Nadeln, bedankte sich für die Treue und überreichte zusätzlich einen Blumengruß der vom Landfuxx Hoffmann stammte.

Besonders geehrt wurden mit dem Ehrenzeichen des Bezirks Oberfranken in Bronze Ralf Duppel und Heiko Spörl und in Silber Günter Kofer und Achim Klehr.

Ein ganz besonderer Dank für die Arbeit im Verein ging an Bettina Schuster die sich jahrelang um den Blumenschmuck am Siedlerhaisla kümmerte und an Leo Johannes Čepera der in vielfältigen Funktionen für den Verein aktiv ist und so auch den Verein mitprägt.

Nach der Mitgliederehrung wurde das Jahr 2024 in Bildern und auch die Teilnahme am Bundeswettbewerb 2024 des Verband Wohneigentum, Schirmherrin war Bundesbauministerin Klara Geywitz, präsentiert. Der 2. Platz der Siedler die Bayern vertreten haben und die zu den besten Mitgliederwerbenden bundesweit gehörten, ist eine besondere Anerkennung der Arbeit des Vereins unter Führung des 1. Vorsitzenden Reinhard Walther und seiner Frau Eva.

Der Mitgliederstärkste Verein in Schwarzenbach wurde dann auch beim Neujahrsempfang der Stadt Schwarzenbach - der traditionell die Gelegenheit ist, jenen Dank zu sagen, die sich besonders für das Gemeinwohl einsetzen - gewürdigt.

Musikalisch wurde der Abend von Udo Schelter und Wolfgang Abt („Kunstpause minimal“) mit ihren Gitarren umrahmt. Nach dem offiziellen Teil saß man noch in gemütlicher Runde beisammen und genoss den Abend bei guten Gesprächen.

ljc

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Die Jubilare



25 Jahre: Becher Rainer, Becher Simone, Bliefert Heinz, Boyraz Cengiz, Göppinger Jörg, Hofmann Jochen, Kießling Günter, Kießling Karin, Krause Anita, Linke Werner, Mank Gerhard, Moor Paul, Müller Jürgen, Neubauer Günter, Reiche Christian, Reichel Bernd, Römhild Enrico, Schmidt Bernd, Schmidt Klaus, Schmidt Rudolf, Schumann Jochen, Stübinger Bernd, Vogel Rita, Vollert Thomas, Walther Achim, Winterling Klaus.

40 Jahre: Ackermann Günter, Haas Werner, Lupzik Heinrich, Marezki Christine, Schmidt Gerhard, Feitenhansl Hans Günther, Püschl Reinhard.

50 Jahre: Wölfel Hans-Jochem.



Ehrenzeichen des Verband Wohneigentum Bezirk Oberfranken e.V.

in **Bronze:** Duppel Ralf, Spörl Heiko.

Silber: Klehr Achim, Kofer Günter.

Besondere Ehrungen des Vereins für Bettina Schuster und Leo Johannes Čepera.